
Beschluss: 
 
Der Fragesteller ist anwesend. 
 
Die Frage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Es wird nachgefragt, ob das fehlende Einvernehmen der Gutachter bezüglich einer Veröffent-
lichung darauf zurückzuführen ist, dass noch nicht alle Fragen beantwortet sind und die Ar-
beit der Gutachter somit noch nicht abgeschlossen ist, und ob abzusehen ist, wann letzteres 
der Fall sein könnte. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bestätigt, dass es noch offene Fragen gibt. Eine Progno-
se, wann das Verfahren abgeschlossen sein wird, ist nicht möglich. Eine Veröffentlichung 
nach Abschluss der Arbeiten ist vorgesehen. 
 


